

22.04.2014 – 13:00 Uhr

Rapport annuel 2013 de la SSO

Berne (ots) -

Le rapport annuel 2013 de la SSO rend compte des divers points forts qui ont occupé notre association professionnelle au cours de l'année écoulée. Nos activités se sont axées sur la création du Bureau pour la formation postgrade en médecine dentaire (BFP), unité indépendante placée sous l'égide de la SSO, mais aussi sur l'immigration continue de médecins-dentistes en provenance de l'UE ou encore l'évolution des coûts de la santé. Sur ce dernier point, une comparaison de l'Office fédéral de la statistique permet de constater que le coût des soins dentaires a progressé nettement moins vite dans les années 1995 à 2011 que celui des autres prestations ambulatoires: une preuve splendide du succès du modèle suisse de la médecine dentaire, basé sur la prophylaxie et la responsabilité personnelle du patient.

C'est aussi la raison pour laquelle la SSO s'oppose à l'initiative pour une caisse publique d'assurance-maladie. Un tel monopole augmenterait l'influence politique sur la fixation des primes d'assurance et sur les prix des prestations médicales (et dentaires) - au détriment de la liberté contractuelle entre le patient et le praticien sur le choix du traitement, au détriment aussi de l'exercice indépendant de la médecine dentaire.

Vous trouvez le rapport annuel 2013 de la SSO sur www.sso.ch / Actualité SSO (Français) ou vous pouvez commander une version imprimée par courriel : info@sso.ch.

Contact:

Service de presse et d'information SSO

Téléphone : 031 310 20 80

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100007849/100754837> abgerufen werden.